

Fecha: 21-05-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Estudiantes movilizados de la UdeC votarán este jueves su petitorio oficial**

Pág. : 4

Cm2: 372,1

VPE: \$ 894.804

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Continúan exigiendo una reunión con el rector

# Estudiantes movilizados de la UdeC votarán este jueves su petitorio oficial

Estos días han desarrollado asambleas con las carreras en paro para explicar en detalle los puntos del petitorio.

Los estudiantes en paro de la Universidad de Concepción (UdeC) tuvieron una marcha este lunes para expresar su malestar por la ausencia de diálogo con el rector, Carlos Saavedra. Asimismo, ayer participaron de diversas asambleas para preparar la votación que se realizará este jueves, donde se definirá el petitorio oficial de la movilización que será entregado a la casa de estudios.

“Estas semana eran instancias de asambleas por carreras para aprobar el petitorio. Entonces estuvimos moviéndonos por distintas carreras para ir explican-

do bien los puntos al respecto del petitorio, que la votación sea lo más informada posible este jueves en el Centro General de Estudiantes. Remarcamos un poco cuáles van a ser los principios básicos para la presentación de este petitorio y se sigue manteniendo como piso mínimo una primera instancia de diálogo con el rector antes de la entrega del petitorio”, señaló la vocera de la movilización, Valery Céspedes.

La vocera agregó que “nosotros le hemos recalado reiteradamente a las autoridades y al rector que antes de cualquier mesa de

negociación que se establezca por el petitorio, tiene que haber una primera instancia de diálogo con el rector. Porque el rector emitió solamente un comunicado por redes sociales refiriéndose a todas las situaciones y no se ha sentado a hablar con nosotras, que estamos en un Estado General de Movilización, que es algo que no pasaba desde el 2011”.

Es importante recalcar que la universidad suma más de 60 carreras en paro, debido a protestas iniciadas hace más de un mes debido a dos denuncias de estudiantes de la carrera de Pedago-



El lunes se llevó a cabo una protesta en el interior de la universidad.

gía en Historia.

En un último comunicado escrito publicado por la universidad, esto tras el desalojo de varios estudiantes en toma el viernes pasado, desde la UdeC señalaron que reiteran “su permanente disposición al diálogo con los repre-

sentantes estudiantiles, como único mecanismo para resolver las eventuales diferencias entre los integrantes de la comunidad universitaria, y fiel a su mandato como institución de Educación Superior, continuará velando por el compromiso que le correspon-

de respecto del cuidado por la integridad de todas las personas que componen su comunidad, así como de la infraestructura y edificios que albergan el quehacer de cada una de sus unidades, atendiendo siempre la solicitud de sus comunidades”.